

Emotivo regreso: La familia Bibas reencontró a su querida Shiri tras la recuperación de su cuerpo

Mundo



Publicada el: 22/02/25	Visitas: 56
Comentarios: 2	Ver comentarios
Votos: 42	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/emotivo-regreso-la-familia-bibas-reencontro-a-su-querida-shiri-tras-la-recuperacion-de-su-cuerpo_18548.php

**EMOTIVO REGRESO:
LA FAMILIA BIBAS
REENCONTRÓ A SU
QUERIDA SHIRI TRAS
LA RECUPERACIÓN
DE SU CUERPO**

Mundo

Emotivo regreso: La familia Bibas reencontró a su querida Shiri tras la recuperación de su cuerpo

Tragedia familiar: los restos de Shiri Bibas, una israelí con raíces argentinas, se unen a los de sus dos hijos menores, quienes perdieron la vida en Gaza.

Familia Bibas recibe restos mortales de Shiri Bibas en Jerusalén

JERUSALÉN – La familia Bibas anunció este sábado la recepción de los restos mortales de Shiri Bibas, una israelí de origen argentino.

Con esta entrega, Shiri se une a sus hijos en el descanso eterno y la familia ha solicitado el regreso inmediato de los demás rehenes. “Anoche, nuestra Shiri fue devuelta a casa.

Tras el proceso de identificación en el Instituto de Medicina Forense, recibimos esta mañana la noticia que temíamos: nuestra Shiri fue asesinada en cautiverio en Gaza y ahora ha regresado a casa con sus hijos, su marido, su hermana y toda su familia para descansar”, expresaron sus familiares en un comunicado oficial. En horas de la madrugada, el instituto forense Abu Kabir de Tel Aviv corroboró que un segundo cuerpo recibido correspondía efectivamente a Shiri, después de que el ADN de un primer cuerpo entregado el jueves -junto con los restos de sus dos hijos y un vecino del kibutz Nir Oz- no coincidiera con el de la joven madre.

Hamas alegó que la confusión pudo haberse originado por la mezcla de restos de otra víctima gazatí que falleció en el mismo ataque aéreo israelí, según afirmaciones del grupo.

La familia de Shiri la recordó como “una madre maravillosa para Ariel y Kfir, una compañera amorosa para Yarden, una hermana y tía devota, así como una amiga increíble”.

Además, hicieron un llamado urgente para que se garantice el regreso de los rehenes que aún permanecen en cautiverio, subrayando que “no hay objetivo más importante. No puede haber sanación sin ellos”.

Hamas devuelve los cuerpos de dos niños muertos en cautiverio, pero no el de su madre

Hamas libera a tres rehenes israelíes tras amenaza de reavivar la guerra en Gaza

Fuente: Telemundo47

Imágenes

EMOTIVO REGRESO: LA FAMILIA BIBAS REENCONTRÓ A SU QUERIDA SHIRI TRAS LA RECUPERACIÓN DE SU CUERPO

Emotivo regreso la familia bibas reencontro a su querida shiri tras la recuperacion de su cuerpo

Tags

familia, regreso, familiar, tragedia, rehenes, instituto, argentinas, cautiverio, forense, hermana, nuestra, mortales

Noticias relacionadas

- 5.0 *** *Tragedia en el conflicto: Familiares confirman el fallecimiento de una mujer argentina, Bibas, junto a sus hijos como rehenes en Israel*
- 4.5 *** *Hamás comunica la entrega a Israel de los cuerpos de cuatro rehenes, entre ellos los menores de la familia Bibas*
- 3.6 *** *Hamas entrega en Gaza el cuerpo presuntamente de la rehén Shiri Bibas, según informa Efe*
- 4.0 *** *Hamás libera a tres rehenes israelíes, entre ellos a Yarden Bibas, padre de Ariel y Kfir, con raíces argentinas*
- 5.0 *** *Netanyahu denuncia una "violación atroz" de la tregua por parte de Hamás tras recibir un cadáver erróneo*
- 4.7 *** *Impactante: Hamas entrega los restos de una madre junto a sus dos pequeños hijos fallecidos durante el cautiverio*
- 4.6 *** *Liberan a tres rehenes israelíes en manos de Hamás, entre ellos un argentino-israelí: conoce sus historias*
- 4.3 *** *Conocé a los tres rehenes israelíes que Hamás ha decidido liberar*

este sábado

4.7 * *Israel sostiene que el cadáver entregado por Hamás no corresponde a la madre de los niños fallecidos*

4.5 * *Hamás devuelve a Israel los restos de cuatro rehenes, incluidos dos menores de edad*

Comentarios

Iván Pacheco

22-02-25 06:03

Es una tragedia lo que paso con la familia Bibas, no hay palabras que alcancen para describir el dolor. Es fundamental que se logre el regreso de todos los rehenes. La paz es lo unico que necesitamos en este momento.

Raul Sánchez

22-02-25 05:05

una tragedia que duele en el alma. la vida de una familia desgarrada, y el pedido de justicia de esa gente es algo que no se puede ignorar. hay que seguir luchando por los que quedan y no perder la esperanza. un abrazo solidario a todos ellos.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía

Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día

tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo